

# なかこくだより



学校教育  
目標

未来に夢を抱き、希望に向かって力強く学ぶ児童の育成を目指し、  
やさしさ、かしこさ、たくましさを磨く

学校だより 第8号

令和3年12月14日

市川市立中国分小学校

校長 菊池 和彦

## 創立50周年記念式典(お祝いの会)

11/27(土)、中国分小学校創立50周年記念式典(お祝いの会)が行われました。会の進行は、代表委員会の子どもたち、また、体育館には在校生の代表として、6年生が参加しました。その他の学年は、教室で式典の様子をテレビで見ながらの参加となりました。ご来賓には、市川市教育委員会教育長、田中庸恵様、学校運営協議会の委員の皆様をお招きして行われました。



会の中では、児童代表の言葉や50周年記念動画(歌とダンス)の上映、6年生の合唱などが行われ、心温まる会となりました。参加されたご来賓の方からも、子どもたちの進行、6年生の歌声はとても素晴らしかった、感動しましたと、お褒めの言葉をいただきました。



また、一人一人が「20年後の自分へ」と題してメッセージを書き、代表委員会が集めたものを、タイムカプセルに入れました。タイムカプセルを開くのは、20年後の、「2041年11月第3土曜日」になります。今から楽しみですね。

午後には、「風の会・BCC・PTA」のご協力をいただき、「なかこく体験教室」を行い、子どもたちはものづくりなどを楽しむことができました。事前の準備から当日までのご協力ありがとうございました。

## 6年生修学旅行

11/30(火)から12/1(水)にかけて、6年生の修学旅行がありました。新型コロナウイルスの関係で昨年度のホワイトスクールは中止、また今年度9/6、7に予定されていた日光修学旅行も延期となっていました。やっと今回実施することができました。場所は、館山方面に変更となりましたが、マザー牧場での動物とのふれあいやバターづくり、ホテルの部屋での友達との語り、房州うちわづくり、鋸山散策など、子どもたちには思い出に残る修学旅行になったと思います。6年生は小学校生活も残り3か月となりました。中国分小学校の最上級生として、後輩のお手本となって活躍している6年生ですが、残りの日々も大切に過ごしてほしいと思います。保護者の皆様には、修学旅行への準備、毎日の健康観察などご協力いただきありがとうございました。

## ～修学旅行での一コマ～



## 避難訓練



12/3(金)に、全校で避難訓練を実施しました。今回は、緊急地震速報が入り、そのあと大きな地震が発生し、地震が収まった後、理科室より火災が発生したという想定で行いました。子どもたちは、真剣に訓練に取り組むことができました。校庭に全校児童が集まり、消防署の方のお話を聞いた後、消火器の使い方を教えていただきました。地震体験車に乗ったり、消防車を見学したりした学年もありました。災害はいつ起こるかわかりません。ご家庭でも、自分の身は自分で守れるよう、お子さんの学年に応じた話をしていただけるとありがたいです。

今年も残り半月となりました。コロナ禍の状況が続きますが、保護者の皆様、地域の皆様にご協力いただき、無事新しい年を迎えられそうです。ありがとうございました。来年も、子どもたち、そして皆様にとって、素晴らしい年になりますように。よいお年をお迎えください。

